

Le Pérou a créé la Bourse d'Amitié Péruvienne-Equatorienne

Écrit par Gaëtan Juillard

Dimanche, 09 Mai 2010 05:49 -

Elle financera les études pré-universitaires, de licence et de master des étudiants équatoriens inscrits dans des universités péruviennes, selon un décret publié aujourd'hui dans le Journal Officiel du Pérou.

Cette bourse, qui couvre le coût total des frais universitaires et d'alimentation, de transport et de fournitures scolaires des bénéficiaires, est destinée aussi bien aux lycéens (18 à 25 ans), qu'aux étudiants de master (entre 29 et 40 ans). De plus, le décret publié établit que la bourse sera versée par le ministère péruvien de l'Éducation et sera attribuée par concours.

Le texte ajoute que les objectifs de la bourse sont d'encourager les liens d'amitié et d'intégration avec le peuple équatorien, et de développer des recherches de haut niveau académique et professionnel dans des domaines prioritaires pour le développement équatorien et péruvien.

La quantité de bourses octroyées chaque année sera déterminée dans des décrets complémentaires, tandis que le coût en sera assumé par le Ministère de l'Education.

Source: [El Universo](#)